Heute Abend beginnt Musik-Festival

Eröffnungskonzert beim Ancient Trance im Schlosshof

VON REINHARD RÄDLER

TAUCHA. Das 9. Maultrommel- und Weltmusikfestival "Ancient Trance" startet heute Abend auf dem Tauchaer Schlosshof mit dem Eröffnungskonzert: Ab 20.45 Uhr spielt hier das australische Ensemble "Wild Marmalade". Überschrieben sind die Klänge mit "High Energy Dance Music". Bis zum Sonntag treten auf den Bühnen im Schlosshof, in der St. Moritz-Kirche und am Großen Schöppenteich bei 43 Veranstaltungen Musiker aus 24 Ländern von sechs Kontinenten auf. Außerdem werden über 60 Workshops angeboten sowie ausgewählte Theater- und Kunstperformances präsentiert.

Kunstperformances präsentiert.

Am Ort des Geschehens sind die Organisatoren seit Tagen dabei, die Bühnen, Stände und Zelte aufzubauen und die Veranstaltungsorte zu dekorieren. Mit bis zu 200 Helfern wurde der Schlosshof wieder in das festivaltypische Ambiente verwandelt, das sich dieses Mal am "Jahr des Feuerhahns" des chinesischen Horoskopes orientieren wird. "Wir setzen auf die Inspiration und die Energie des Feuers und hoffen, dass damit die Motivation und Tatkraft der Teilnehmer erreicht wird", erklärte Katrin Hönemann vom

Programmkreis des Organisationsteams.

Die Teichbühne am Großen Schöppenteich steht schon, die Männer vom Bauhof stellten gestern nun auch die Verkaufsbuden für das bunte Markttreiben auf und für das all die Jahre zuvor immer sehr gut funktionierende Müll- und Abfallkonzept wurden hängerweise Mülltonnen aufgestellt. Auch mehrere Exemplare des "Öcolocus" fanden wieder ihren Platz am

"Ocolocus" fanden wieder ihren Platz am Rande des Festivalgeländes.

Letzte Handgriffe bei der Installation von Ornamenten und Symbolen, die dann an Bäumen, Aufbauten oder am Boden rings um den Großen Schöppenteich im "Land-Art-Projekt" des Festivals zu sehen sein werden, erledigte gestern Ivo Zibulla vom "Werteteam". Der Leipziger habe sich für die Zeit des Festivals extra Urlaub genommen, weil er vom Gesamtkonzept so fasziniert sei. "Das gesamte Umfeld von Taucha passt zum Charakter des Treffens besser als die Großstadt

des Treffens besser als die Großstadt Leipzig ", meinte Zibulla.
Das Programm und Informationen zu Ticketpreisen und Vorverkaufsstellen sind im Internet unter www.ancient-trance.de zu

finden.

Katrin Hönemann mit den frisch eingetroffenen Programmheften. Foto: Reinhard Rädler